

Rodrigo Arim afirmó que es necesario un "cierto nivel de endeudamiento" en algunas empresas públicas

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 65
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/rodrigo-arim-afirmo-que-es-necesario-un-cierto-nivel-de-endeudamiento-en-algunas-empresas-publicas_16060.php

RODRIGO ARIM AFIRMÓ QUE ES NECESARIO UN 'CIERTO NIVEL DE ENDEUDAMIENTO' EN ALGUNAS EMPRESAS PÚBLICAS

Principal

Rodrigo Arim afirmó que es necesario un "cierto nivel de endeudamiento" en algunas empresas públicas

Rodrigo Arim sostiene la importancia de un "nivel razonable de endeudamiento" en ciertas empresas estatales.

Rodrigo Arim: Desafíos Financieros para Empresas Públicas

El recientemente nombrado titular de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), Rodrigo Arim, comunicó que algunas empresas públicas enfrentarán ciertos desafíos al inicio de la próxima gestión gubernamental.

Situación de OSE

En relación con la Administración de las Obras Sanitarias del Estado (OSE), Arim mencionó la existencia de un "desvío desde el punto de vista financiero". Sin embargo, puntualizó que este déficit "no es alarmante para nada".

Dificultades en Ancap

Por otro lado, Ancap también atraviesa dificultades, particularmente debido a su inactividad durante varios meses. Arim indicó que "hay una situación financiera que requiere cierto grado de endeudamiento".

Enfoque del Gobierno

El titular de la OPP subrayó la importancia de "no generar alarma", destacando la necesidad de "construir una línea de base". Este proceso permitirá determinar el estado real de cada una de las empresas públicas y adoptar las medidas adecuadas, no solo desde la OPP y el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), sino también desde todo el equipo de Gobierno.

Fuente: Telenoche

Imágenes

RODRIGO ARIM AFIRMÓ QUE ES NECESARIO UN 'CIERTO NIVEL DE ENDEUDAMIENTO' EN ALGUNAS EMPRESAS PÚBLICAS

Rodrigo arim afirmo que es necesario un cierto nivel de endeudamiento en algunas empresas publicas

Tags

empresas, razonable, endeudamiento, dificultades, estatales, rodrigo, gobierno, ciertas, recientemente, sostiene, titular, financieros

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Rodrigo Arim decidió dar un paso al costado como rector de la UdelaR, marcando el fin de una etapa en su gestión*
- 4.6 *** *Arim señala que los déficits en Ose y Ancap representan "focos de preocupación" para el nuevo gobierno*
- 4.6 *** *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*
- 3.5 *** *Expertos en contabilidad abordaron la creciente preocupación por el endeudamiento en un encuentro binacional*
- 4.0 *** *El Poder Ejecutivo informó al Parlamento que se incrementará el límite de endeudamiento del gobierno*
- 4.8 *** *La defensa de Charles Carrera solicitó el sobreseimiento en la causa que lo involucra, pero la Justicia desestimó la petición*
- 4.7 *** *La defensa de Charles Carrera logra que se ordenen diligencias en un "plazo razonable", pese a no conseguir el sobreseimiento solicitado*
- 4.4 *** *Hoy finaliza con gran expectativa una nueva edición de la Semana*

5.0 * *El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad*

3.6 * *En Paysandú, la actividad empresarial se mantiene en auge, con un total de 5.797 empresas operativas y 2.033 que han cesado funciones, según datos del Ine*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo